

## Fe de erratas

En las páginas 114-115, la segunda frase de la referencia al trabajo de José Antonio Sanahuja (“Reflexividad, emancipación y universalismo”, 2018, LXX, 2) debía decir:

Presenta las diferentes propuestas epistemológicas reflectivistas que afirman la necesidad de un nuevo universalismo no occidental, en contra del universalismo occidental que defiende el *mainstream* de la disciplina, y llama a la auto-revisión y a la auto-reflexión sobre los valores y los principios sociales sobre los que se asienta el orden internacional, en pos de la generación de conocimiento.